

Ergebnisse der Mitgliederbefragung, erste Maßnahmen und bevorstehende Ereignisse in der Tennisabteilung

Liebe Tennis- und Rudermitglieder,

wie im letzten Newsletter beschrieben, haben wir von Ende Mai bis Juli 2018 in der Tennisabteilung eine Mitgliederbefragung durchgeführt, welche sich mit den Tennissport-bezogenen Angeboten des RCS befasst hatte. Ziel der Befragung war und ist es, auf Basis eines Stimmungsbildes im Verein, Optimierungsmöglichkeiten in der Tennisabteilung im Interesse der Mitglieder zu erarbeiten. Die Ergebnisse liegen nun vor:

Ergebnisse im Kurzüberblick:

An der Befragung haben 60 Mitglieder teilgenommen und geschlossene sowie offene Fragen beantwortet und Optimierungsideen eingebracht. Der Tennisvorstand hat die Ergebnisse in einer Sitzung am 06.08.2018 gesichtet und wird im Laufe der nächsten Wochen anstreben, möglichst viele Ideen zu realisieren. Unter anderem wurden durch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer folgende Ansätze eingebracht (die nachstehende Aufzählung stellt keine Prioritätenliste dar):

- Optimieren der Homepage des RCS
- Intensivere Begleitung von Gastspielern und Werben als Mitglied
- Verbesserung der internen Kommunikation (z. B. bessere Bewerbung interner abteilungsübergreifender und abteilungsinterner Events und Vorstellen des neu gestalteten Kraftraums)
- Schaffen von Spielmöglichkeiten für Mitglieder ohne festen Spielpartner
- Sicherstellen einer attraktiven Bewirtung durch die Tennisabteilung und eventuelle Bereitstellung eines Getränkeautomaten auf der Anlage
- Optimierung der Getränkeausgabe während des Spielbetriebs und professionelle Reinigung des Bistros
- Optimieren des Zugangs zu den Mannschaften für Interessenten
- ...

Die Verbesserung unseres Internetauftritts wird der Tennisvorstand im Gesamtvorstand anregen. Die weiteren Verbesserungsansätze wird der Tennisvorstand sukzessive bearbeiten und in folgenden Newslettern darüber berichten. Bei Interesse ermöglicht Bernd Burger einen Einblick in die Gesamtauswertung der Mitgliederbefragung.

Tennis-Spielmöglichkeit für Mitglieder ohne festen Spielpartner

Als Sofortmaßnahme wird für Spieler ohne feste Spielpartner

ab Donnerstag, dem 16.08.2018 ab 18.00 Uhr jeden Donnerstag

in der Freiluftsaison das „RCS-Open“ angeboten. Hierbei geht es um die Möglichkeit, ohne feste Verabredung Gleichgesinnte zum freien Tennisspiel zu treffen. Kommen können Frauen und Männer unterschiedlichen Alters. Koordiniert wird das „RCS-

Open von Sabine Pfundstein. Interessierte kommen Donnerstags ab 18.00 Uhr an die Magnettafel an der Hauptanlage. Fragen beantwortet Sabine gerne. Infos für Interessierte sowie die Kontaktmöglichkeit zu Sabine werden in unseren Schaukästen ausgehängt.

Tennisschule des RCS

In der Mitgliederbefragung wurden unter anderem auch die Ansprüche an eine Tennisschule des RCS hinterfragt. Besonders wichtig sind den Mitgliedern folgende Aspekte:

- eine intensive, moderne und innovative Jugendarbeit,
- das Angebot verschiedener attraktiver Trainingsformate,
- die Begleitung der Kinder und gegebenenfalls der Jugendlichen bei den Spielen,
- die Mitgestaltung und Mitwirkung bei Turnieren
- und eine aktive Mitgliederwerbung für den RCS.

Der Tennisvorstand hat nun die aktuelle Tennisschule Klein sowie einen Alternativenanbieter (Heiko Paar und Pascal Meiser) darum gebeten, bis Ende August jeweils ein Konzept für eine künftige Zusammenarbeit vorzustellen. Für die Wintersaison wird der Tennisvorstand auf Basis der vorgestellten Konzepte eine Entscheidung über die künftige Zusammenarbeit treffen. Um für die Zukunft eine möglichst große Planungssicherheit zu haben, wird dabei auch auf das Geschäftsmodell der Tennisschule, auf die Bereitschaft im Vorstand mitzuwirken sowie auf eine vertragliche Bindung an den RCS geachtet.

Veranstaltungen in der Tennisabteilung

08.08.2018: Casino-Cup auf der Hauptanlage des RCS

Dank des großen Engagements des RCS-Orga-Teams um Joachim Desgranges war die Veranstaltung wieder ein großer Erfolg für den RCS. Es nahmen knapp 50 Gäste aus Luxemburg, Frankreich und Deutschland teil. Der RCS präsentierte sich allen Beteiligten als hervorragender Gastgeber und Turnierausrichter. Dank gebührt u.a. auch den vielen Helferinnen aus der Damen-40-Mannschaft und Joachim Desgranges.

18.08.2018: Jugendfeier der U15- und U18-Mannschaften

Am Samstag, dem 18.08.2018 findet ab 13.00 Uhr auf der Hauptanlage eine Jugendfeier für unsere engagierten weiblichen und männlichen Jugendmannschaften statt. Geplant ist gemeinsames Tennisspielen und anschließendes Grillen. Es wäre prima, wenn möglichst alle Jugendliche dabei sein können. Bei Fragen wenden Sie sich an Joachim Desgranges (0173 6570809)

22.09.2018: Saisonabschluss der Tennisspieler und Ruderer

Alle Tennisspieler und Ruderer können sich diesen Termin schon einmal vormerken. Die Ruderer werden im Anschluss an die Stadtregatta auf dem Gelände des RCS den Saisonabschluss feiern. Die Tennisspieler können auf der Hauptanlage gemischte Doppel spielen. Anschließend wird Kaffee und Kuchen angeboten und gegrillt. Für Kinder und Jugendliche werden natürlich ebenfalls spaßbringende

Angebote vorgehalten. Wir werden im nächsten Newsletter nochmals auf die Saisonabschlussfeier hinweisen.

05.10. – 12.10.2018 Tenniscamp in Kroatien

Wie im vergangenen Herbst steht das attraktive Tenniscamp in Kroatien bevor. Es stehen hochwertige Unterkünfte im dalmatinischen Zaborič in der unmittelbaren Nähe der wundervollen Altstadt von Šibenik bereit. Nähere Infos können dem beigefügten Flyer entnommen werden. Interessenten können sich noch bis Ende August mit Bernd Burger (0171 4338711) in Verbindung setzen.

Soweit die aktuellen Infos aus der Tennisabteilung. Der nächste Newsletter erscheint Anfang September.

Saarbrücken, 09. August 2018

Bernhard Burger
Abteilungsleiter Tennis

Roland Rolles
Stellv. Abteilungsleiter Tennis